

Nueva Marea Blanca en defensa de la sanidad pública

La Marea Blanca en defensa de la sanidad pública madrileña, de la que forma parte CCOO, volvió a manifestarse este domingo en Madrid, por 34ª vez, con una concentración frente al Ministerio de Sanidad. Se trataba de mostrar el rechazo a unas políticas de recortes sanitarios que parece no van a ser corregidas por el nuevo Gobierno madrileño. Por otra parte, se asiste un año más al cierre de camas hospitalarias en época estival debido a la falta de cobertura de las vacantes necesarias producidas como consecuencia del periodo vacacional.



Caso Gregorio Marañón: actuará la Fiscalía



CCOO ha valorado el hecho de que la Fiscalía Provincial haya decidido actuar en el caso del laboratorio del hospital Gregorio Marañón, presentado un escrito de acusación contra once médicos y un administrativo por un delito de malversación de caudales públicos.

El sindicato, a principio de año, denunció ante la Consejería de Sanidad la utilización fraudulenta del Laboratorio de Anatomía Patología del Hospital Gregorio Marañón por un grupo de médicos que realizaba pruebas, especialmente costosas, a pacientes de clínicas privadas.

La lamentable gestión que la Consejería de Sanidad hizo de este conflicto

propició que el sindicato denunciara, en el mes de marzo, los hechos ante la Fiscalía de la Comunidad de Madrid, quien posteriormente la trasladó a la Fiscalía Provincial al no haber ningún aforado en la propia denuncia.

CCOO pide a la Consejería de Sanidad más contundencia con las personas implicadas.

CCOO de Madrid insiste en la recuperación salarial

La secretaria de Acción Sindical de CCOO de Madrid, Pilar García, valoró los datos correspondientes al IPC en la Comunidad de Madrid, que subió un 0,2% en junio respecto al mes anterior y su tasa interanual descendió un 0,1%.

Sigue la deriva de crecimiento inferior en la Comunidad de Madrid en relación con el conjunto del Estado (0,3%). En Madrid, las subidas más llamativas se producen en Vivienda, Ocio y cultura, y Alimentación y bebidas no alcohólicas.

CCOO de Madrid cree que este incipiente crecimiento de la actividad económica debe servir para recuperar la pérdida de poder adquisitivo de los salarios. El sindicato exige una vez más al Gobierno de la Comunidad de Madrid que abandone las políticas ultraliberales que se han demostrado inútiles e ineficaces, a la vez que pide el establecimiento de espacios de diálogo y trabajo para elevar a esta región al lugar que se merece.

XIII Certamen de Pintura Rápida de Alcalá de Henares

La Unión Comarcal Henares de CCOO ha convocado una nueva edición de su certamen de pintura rápida al aire libre, que se celebrará el 3 de octubre en Alcalá de Henares.

El certamen está dotado con un primer premio de 1.100 euros más habitación en el Parador de Alcalá, cena para dos personas y trofeo; un segundo premio de 900 euros más habitación en el hotel Bedel, cena para dos y trofeo; un premio especial de una tarjeta de regalo de 750 euros, cena para dos y trofeo; un premio al artista local de 100 euros y tarjeta de compra en comercios del centro por valor de 350 euros, paseo 4 bicis, cena para dos y trofeo; y un premio votación popular de 200 euros más maletín de pintura y trofeo.

Las preinscripciones podrán realizarse a partir del 1 de septiembre.

Información y bases: CCOO Área Cultura. SalaXirgu.blogspot.com. Vía Complutense, 19. Alcalá de Henares

Dirigido a...

- Personas desempleadas mayores de 45
- Parados de larga duración

¿Qué hacemos?

- Orientación y asesoramiento para la búsqueda de empleo.
 - Derecho a prestaciones por desempleo, renta mínima, otros recursos de carácter social.
 - Asesoramiento para el autoempleo.
- Estas acciones son de carácter individual o colectivo.

Puntos de Información para personas desempleadas

¿Dónde estamos?

C/ Lope de Vega, 38 - 5ª planta. Horario: Martes y Jueves de 10 a 13 h (con cita previa). Teléfonos: 91 536 52 08 (ext. 5808); 91 536 52 91 (ext. 5291) empleo.madrid@usmr.ccoo.es



Puntos de información para personas desempleadas

